Valence Deli B 60

Monsieur le Maire

Depuis quelques années, nous vous demandons de remettre en état le stand de tir de Rouelles.

A chaque fois, votre réponse a été NON dans la mesure où il y a le grand stand à Gonfreville

Hors depuis la fermeture du stand Hauser l'année dernière, vous avez demandé au Stand de Rouelles d'accueillir les tireurs qui le fréquentaient. Pour ce faire, vous avez même acheté un coffre à environ 1200€ pour stocker les armes.

Mais à aucun moment, vous avez proposé de remettre en état le stand.

Celui-ci accueille maintenant 47 tireurs

Alors à quand une remise en état digne de ce nom pour que les tireurs puissent s'entrainer dans des conditions convenables.